

Escuela Normal de Educación Preescolar

Licenciatura en Educación Preescolar



Ciclo escolar 2022 – 2023

Semestre 1 Sección A

Teorías del desarrollo y aprendizaje en la primera
infancia

Carta de expectativas

Profesor: María Elena Villarreal Marquez

Alumna: Leslie Berenice Pintor González

6-sep-2022

carta

♥ de expectativas ♥

Mis expectativas con el grupo son llevarme bien con mis compañeros y que todas pongamos de nuestra parte siendo amables, solidarias y respetuosas para tener un buen ambiente en el salón de clases en el que todas podamos estar unidas ayudándonos unas a otras en el caso que lo necesitemos.

Las expectativas que tengo con el docente son que nuestra profesora sea amable y comprensiva con las dudas y dificultades que todas tengamos al momento de aprender ya que la docente conoce que todas aprendemos de manera diferente para que así ella pueda ayudarnos con todo lo que se nos ofrezca.

Por último mis expectativas con la clase es que aunque seamos personas ya con más edad o personas adultas que las clases sean dinámicas y entretenidas para así llamar la atención de todas y disfrutar la clase mientras aprendemos sobre la materia.

Como alumna me comprometo a tener la actitud más respetuosa, a cumplir con todas las tareas y trabajos que se me sean asignados por el docente y asistir a todas las clases a tiempo y en caso de alguna vez faltar notificarle al docente para justificar mi falta.

Como parte del grupo me comprometo a ser respetuosa con todas las alumnas y a poner de mi parte para que nos llevemos bien y al momento de trabajar en equipos cumplir con todo lo que se me pida para no afectar a mis compañeros.

Con el docente me comprometo a ser respetuosa al momento en que se este dando clase no interrumpiendo y escuchando con atención y hablar cuando se me sea dada la palabra.

Non

Carta de expectativas

Comenzaré hablando de mi experiencia con la materia la cual disfrute mucho, y aunque a veces tenía que releer las lecturas puesto que se me hacía difícil a veces comprenderlas pero las lecturas en verdad me sirvieron y fue una de las mejores materias que tuve este semestre donde no se nos cargaba demasiado trabajo.

En cuanto a mi maestra fue una maestra muy amable y comprensiva que con su actitud alegre animaba mis mañanas porque casi siempre tenía un montón de sueño, fue un gusto que haya sido de mis primeras maestras en este mi camino a la docencia.

Mis expectativas con mi desempeño en el curso lo único que no cumplí fue que no participe tanto como yo lo quería porque aun se me dificulta un poco hablar en clase.

A pesar de que tenía muchas expectativas con mi grupo no logramos llevarnos bien teníamos demasiados desacuerdos y nuestras personalidades chocaban mucho en mi caso trataba de no causar muchos problemas solo no haciendo caso pero había ocasiones en las que era imposible ignorarlo. Pero espero que el próximo semestre logremos llevarnos bien o por lo menos yo pondré todo de mi parte para convivir de buena manera con todas.

